
Сланцы — Кохтла-Ярве —
соревнуются

ВПЕРЕДИ
СЛАНЦЕВЧАНЕ

Коллектив Сланцевского йас-
сажирского автопредприятия

уже два квартала подряд вы-
ходит победителем в соревно-

вании с родственным предприя-

тием города Кохтла-Ярве. ■ Ав-
томобилистам вручен перехо-

дящий вымпел и кубок.

ТРАДИЦИЯ
КРЕПНЕТ

Прочная трудовая дружба у

шахтеров двух соревнующихся

шахт — «Ленинградской» объ-
единения «Ленинградсланец» и

«Ахтме» объединения «Эстон-
сланец». Регулярно коллеги

встречаются для того, чтобы
сравнить результаты своего

труда по  итогам  за  квартал.
На днях состоялась очеред-

ная встреча. Делегация эстон-

ских горняков во главе с за-
местителем главного инженера

шахты «Ахтме» побывала на
шахте «Ленинградская». В со-

ставе ее представители обще-
ственных организаций, руково-
дители предприятия, служб,
участков, бригадиры.

По установившейся тради-

ции итоги соревнования .под-

водятся на основе двухсторон-

него договора о социалистиче-
ском соревновании, определя-

ются победители, чествуются

передовики. Руководители де-

легаций докладывают о всех

изменениях, которые произо-

шли за минувший квартал на

шахте, о работе коллективов,

об успехах и упущениях, тех-

нических новинках, а также

перспективах работы на сле-
дующий год.

Принимали гостей представи-

тели шахты «Ленинградская»
во главе с начальником рай-
она Г. М. . Янчинским. Кохт-
лаярвесцы осмотрели поверх-

ностные сооружения шахты,

побывали на обогатительной
фабрике, в мехцехе. Особен-
ный интерес у них вызвал

осмотр новой самоходной ва-

гонетки, с успехом применяе-

мой пока только на шахте

«Ленинградская».
По итогам соревнования за

третий квартал горняки шах-

ты «Ленинградская» большин-
ство классных мест уступили

своим эстонским коллегам.

Победителями стали лишь

бригада И. Я- Яковлева с
участка № 6 и труженики

обогатительной фабрики. До
конца года коллективу шахты

«Ленинградская» предстоит ак-

тивнее включиться в поиск ре-

зервов повышения производи-
тельности труда, эффективно-
сти производства, чтобы на
следующей встрече быть на
равных со своими коллегами,

добиться лучших трудовых

показателей.     В. ПЕТРОВА.

ПОБЕДИТЕЛИ
НАЗВАНЫ

Многолетняя          творческая
дружба связывает коллективы

завода «Сланцы» и Кохтлаяр-
веского          производственного

объединения «Сланцехим» име-

ни В. И. Ленина. Они сорев-
нуются друг с другом и регу-
лярно обмениваются передовым

опытом работы, техническими
новшествами. •

В конце октября наши хи-

мики побывали у своих эстон-

ских друзей и подвели итоги

соревнования за третий квар-

тал текущего Года. На совме-
стном заседании профсоюзных
комитетов названы победители
соревнования.

Сланцевские химики заняли
11 классных мест, а эстонские
—' 10. В числе победителей:
коллективы газогенераторного

цеха, установок ПРАУ-1,
ПРАУ-2, отдела технического
контроля, цеха канатных до-

рог, товарно-сырьевого и ре-
монтно-механического цехов

завода «Сланцы».
И.   ГРИГОРЬЕВ,

обществ, корр.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь/

Орган Сланцевского горкома  Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

Газета издается

о апреля 1044 года № 212 (7684) Пятница, 2 ноября 1979 года Цена  2  коп,

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

к высокой эгатЕктивности
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

Вести из района

ПЛАН 4-х ЛЕТ-
ДОСРОЧНО!

.Хотя в целом животноводы

совхоза «Старопольский» в

этой пятилетке работают ни-
же своих возможностей, все
же некоторых успехов они

сумели добиться. Так, за

3 года и 9 месяцев коллектив
«Старопольского» выполнил че-

тырехлетний план по сдаче мя-

са государству. При плане 958
тонн поставлено государству

1.023 тонны мяса.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
ГОДА-
ЗА 9 МЕСЯЦЕВ

«Отличный, знающий свое де-

ло механизатор, и сына под
стать себе вырастил, такого же

работящего», ■— так отзывают-

ся в совхозе «Осьминский» о

трактористе широкого профи-
ля В. С. Серкове. За долгие

годы работы в хозяйстве Вик-
тор Семенович не раз выходил

в лидеры социалистического со-

-ревнования.

Признан он им и по итогам

за три квартала нынешнего го-
да. За этот период ветеран

сельскохозяйственного произ-

водства выполнил годовое обя-
зательство, выработав на трак-

тор 1.266 эталонных гектаров

при  обязательстве   1.150.

ГОТОВЯТ
СЕМЕНА

В народе говорят: «Какое,
семя, такое и племя». ' И это

не случайно. В этом году зем-

ледельцы совхоза «Аврора»
еще раз убедились^ в этой ис-

тине. Из-за низкого качества

семян ' картофеля и зерновых
урожайность этих культур бы-
ла значительно ниже плановой.

Вот почему подготовка хо-

рошего семенного фонда сейчас
стала основной заботой агроно-

ма-семеновода В. А. Эрлих.
Вот что она нам сообщила:

— Под урожай 1980 года

заложено 250 тонн зерна и 450
тонн картофеля, то есть столь-

ко, сколько потребуется на вы-
сев и посадку их будущей вес-

ной. А вот с качеством семян

хуже: очень большая засорен-

ность зерна, много порченых

картофельных клубней. В на-

стоящее время начали перебор-
ку картофеля, который хранит-
ся в реконструированном нын-

че и улучшенном картофеле-
хранилище. На этом участке

заняты полеводы 1-й бригады п

пенсионеры. А на зернотоке

операторы Р. Г. Бодрова и

Н. А. АнисимоВа продолжают
пропускать семенное зерно че-

рез очистительные машины.

А, ГИНДОВА.

Д1ЛО    ПО   ДУШЕ
В 1953 году вместе с женой при-

ехал в Сланцы Борис Васильев.
Очень нуждался город в рабочих
руках, а у этих людей руки при-

выкли к любому труДу в послево-

енном колхозе. Устроился Борис
па шахту № 2, отработал там сов-

сем немного. В 1954 году вместе с

женой пришел на газосланцевый
завод. Начал он трудиться в цехе

камерных печей. Здесь занимался

сначала разгрузкой сланца, а за-
тем его поставили бригадиром
сланцеподачи.

—  Тогда в бригаде работало 12
— 15 мотористок, — вспоминает

ветеран, — каждый транспортер

обслуживал один человек. Сами
включали и выключали транспор-

теры, убирали свои участки. Соз-
давались большие трудности: лен-

ты не соответствовали размерам,

были узкими, блокировок не было.
Гляди да гляди за каждым транс-

портером, а зазеваешься — при-

дется убирать тонны сланца».   —.

Но как-то не лежала душа к

этой работе у Бориса Сергеевича,
хотелось иметь дело с техникой,
оборудованием. Присматривался
он к работе слесарей. И вот Б. С.
Васильев уже более 20 лет тру-
дится в ремонтной бригаде. Рабо-
тает так, что за любое дело мож-
но поставить Знак качества.

—  Самую тонкую работу мож-
но поручить Борису Сергеевичу, —

говорит механик А. К. Яранов.

Трудолюбивый и старательный
Б. С. Васильев не любит тех, кто
работает с прохладцей. Это на-
глядно проявляется в отношении

к молодым рабочим. К старатель-

ному парню у него душа всегда
лежит. Сам поможет в трудную
минуту, подскажет, а с ленивым

у него и разговор строгий.

Много оборудования в цехе,

много требуется ремонта. За 27
лет цех успел и постареть, и помо-
лодеть.  Почти  ежемесячно  меня-

ется старое оборудование на со-

временное, более усовершенство-
ванное.

Много времени прошло с тех

пор, как пришел на завод Б. С.
Васильев. Выросли заводские

корпуса, изменился город. Намно-
го улучшились жизненные усло-

вия ветерана. Начинал жить в ба-
раке, а теперь у него благоуст-
роенная квартира. В прошлом го-

ду семья Васильевых отмечала се-

ребряную свадьбу. Выросли дети,
сын стал шофером, а дочь учится

в ленинградском училище. Очень
хотелось бы, чтобы пронесли они

по жизни главную черту характе-

ра своего отца — его неистощимое

трудолюбие, преданность своей
работе, верность своим товари-
щам.

Л. ПЕНКИНА,
начальник смены цеха камер-

ных печей завода «Сланцы»,

НА СНИМКЕ: Б. С. Васильев.
Фото Ю, Терентьева.

РИТМЫ
комсомольской

ЖИЗНИ

СОВЕЩАНИЕ
ВОЖАТЫХ

31 октября ^ горкоме ком-

сомола было проведено сове-

щание старших пионервожа-

тых школ, иа котором был
сделан анализ пионерской ра-

боты в школах. На совещании

присутствовали          работники
горкома.   Дома    пионеров     и

школьников.

НЕ РАССТАНЕМСЯ

В плане нашей комсомоль-

ской организации значилась

сдача норм ГТО. На прошлой
неделе спортинструктор Дома
пионеров       и          школьников

И. Александров организовал

сдачу норм на стадионе

«Химик». . На спортивное ме-

роприятие пришли все 12
комсомольцев. Они сдавали

нормы по бегу на 100 метров,

по отжиманию в упоре лежа,

прыжкам в длину, метанию

гранат. Лучшие результаты

были у И. Трухиной, А- Плет-
цер, Н. Петровой, М. Алещен-
ковой, Г.   Молофеевой.

Сдача норм ГТО вылилась

в интересное, праздничное со-

бытие комсомольской органи-

зации. Были сделаны фотогра-
фии, а к комсомольскому со-

бранию, посвященному Дню
рождения комсомола, выпуще-
на  газета   с   этими   снимками.

В комсомольской органи-

зации намечен еще ряд спор-

тивных мероприятий. В частно-

сти, лыжный кросс, организа-

ция волейбольной команды со-

вместно с шефами-производст-
венниками, участие в спортив-

ных мероприятиях города, со-

ревнования по стрельбе. Сда-
ча норм ГТО еще больше сбли-
зила' комсомольцев - педаго-

гов.          Е.   КОЛБАСЕНКО,
секретарь      комсомольской
организации   Дома   пионе- "
ров и  школьников.

ПРОБЕГ—
БЕЗ КОМСОМОЛЬЦЕВ?

28 октября группа любите-
лей бега — комсомольцев 50-х
годов, в том числе и автор

этих строк— организовала про-
бег по маршруту Лучки— Вы-
скатка — Лучки протяжен-

ностью 20 км. Этот пробег
они посвятили 61-й годовщи-

не со дня рождения Ленин-
ского комсомола. Впервые в

своей жизни отважилась на

такую дистанцию В. И. Пи-
скунова. Но трассу прошли
все.

Хотелось бы в будущем
увидеть на этой трассе комсо-

мольцев 70-х годов, и чтобы
такие пробеги организовывали

и возглавляли горком ВЛКСМ
и городской комитет по физ-
культуре и   спорту.

Е.   ПИСКУНОВ,
участник   пробега.

ВЫШЕ   ЭФФЕКТИВНОСТЬ   ПРОИЗВОДСТВА
Из донлада первого сенретаря ГН НПСС Л. И. БУРИМА

Как уже сообщалось, пленум

ГК КПСС обсудил задачи го-
родской партийной организа-
ции по выполнению постанов-
ления ЦК КПСС «О дальней-
шем совершенствовании хо-
зяйственного механизма и за-
дачах партийных и государст-

венных органов» и постановле-
ния ЦК КПСС и Совета Мини-
стров СССР «Об улучшении
планирования и усилении воз-
действия хозяйственного меха-
низма на повышение эффектив-
ности производства и качества
работы». С докладом выступил
первый секретарь ГК КПСС
Л. И. БУРИМ.

Намеченные в упомянутых
выше постановлениях меры — ре-

зультат глубокого коллективного

изучения и научной разработки на-

зревших проблем совершенствова-

ния планирования и управления

процессами экономического . и со-

циального развития страны. Они
опираются на богатый опыт наше-

го социалистического хозяйствова-
ния, а также на результаты про-

веденных экономических экспери-
ментов, в том числе и ряда ленин-

градских организаций.
Принципиальная особенность

принятых постановлений — ори-

ентация хозяйственного механиз-

ма на достижение высоких конеч-

ных народнохозяйственных резуль-
татов, иа более полное удовлетво-

рение общественных и личных по-

требностей. Намеченные меры на-

правлены на решение кардиналь-
ных проблем социалистической
экономики: неуклонное повышение

производительности труда и каче-
ства продукции, эффективности
производства, ускорение научно-
технического прогресса. Они на-
целены на более полное использо-
вание производственных фондов,
экономию материальных ресурсов,
снижение себестоимости продук-
ции, на улучшение дел в капи-
тальном строительстве.

(Окончание на 2-й стр.)
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ВЫШЕ ЭФФЕКТИВНОСТЬ   ПРОИЗВОДСТВА
(Начало на 1-й стр.)

Задача каждой партийной,
профсоюзной, комсомольской ор-

ганизации и хозяйственных руко-
водителей предприятий, организа-

ций, исполкома городского Совета
народных депутатов заключается
в том, что, выполняя указания
ЦК КПСС, Ленинградского обла-
стного комитета КПСС, мы обяза-
ны проводить работу с учетом пе-
рестройки структуры _ отраслей
производства, основу которой со-

ставляют производственные объ-
единения, полностью оправдавшей
себя практики планирования ком-
плексного экономического и со-

циального развития трудовых кол-
лективов, района в целом, с уче-

том опыта, накопленного рядом
передовых предприятий, организа-

ций города Ленинграда по ис-

пользованию некоторых показате-
лей, форм и методов работы, пре-
дусмотренных постановлением ЦК
КПСС и Совета Министров СССР.

Сейчас, когда предстоит пере-
стройка работы предприятий, ор-
ганизаций, необходимо проанали-
зировать прежде всего то, что уже
сделано партийными организа-
циями по, повышению эффективно-
сти производства, ускорению науч-
но-технического прогресса на ос-
нове концентрации и специализа-
ции производства, органического
соединения его с наукой, совер-
шенствования структуры и мето-

дов управления.

Горкомом КПСС, партийными
организациями, коллективами на-
коплен определенный опыт разра-

ботки и реализации комплексного,
плана экономического и социаль-

ного развития района на 10-ю пя-
тилетку, позволившего обеспечить
сбалансированность в развитии

предприятий и организаций раз-
личных министерств и ведомств с

имеющимися материальными и
трудовыми ресурсами, мощностью

строителей. Приняты меры по раз-
витию бригадных форм организа-
ции труда, совершенствованию
материальных и моральных сти-

мулов в таких трудовых коллекти-

вах, как производственное объеди-
нение «Ленинградсланец», регене-

ратный завод, строительный трест

№ 63, производственное объедине-
ние грузового автотранспорта и

других.

По сравнению с 1965 годом —

первым годом реализации решений
Центрального Комитета партии по
совершенствованию планирования

11 управления народным хозяйст-
вом — объем промышленного про-

изводства в. районе возрос более
чем в два раза. Построены и ре-
конструированы десятки цехов,
производств и участков. Так, толь-
ко за прошедшие годы десятой
пятилетки освоен выпуск свыше
60; единиц различных видов про-
мышленной продукции, механизи-
ровано 4 процесса, одна установ-
ка, два цеха, автоматизировано 2
линии,  один  процесс.

На многих предприятиях ведет-

ся планомерная работа по рекон-

струкции и техническому перевоо-
ружению производств, сокращению
доли рабочих, занятых ручным
трудом и особенно тяжелым. В ре-
зультате внедрения различных
организационно-технических меро-

приятий, механизации и автомати-

зации трудоемких процессов за
годы десятой пятилетки в районе
условно высвобождено свыше ты-

сячи рабочих.
Существенные изменения проис-

ходят и в решении^ социальных
вопросов. Введены жилые дома

общей площадью около 60 тысяч

квадратных метров, построено три
школы на 1.496 мест, три детских

дошкольных учреждения на 420
мест и ряд других объектов.

Однако мы имеем постоянно бы-
тующие одни и те же недостатки

в работе коллективов, факты
срыва плановых заданий, неради-

вого отношения ряда руководите-

лей к своим обязанностям. Толь-
ко в текущем году промышлен-

ность города пять раз не справи-

лась с .выполнением Плана по

производству продукции, шесть
раз по производительности труда

и четыре раза по реализации про-
дукции. Темпы роста по произ-
водству промышленной продукции

Из донлада первого сенретаря ГК НПСС Л.  И.  БУРИМА

к соответствующему периоду

прошлого года составили 98,1 про-

цента или меньше на 2 млн. руб-
лей.

В числе предприятий, работаю-
щих крайне неритмично в текущем

году, — цементный завод, комби-
нат «Стройдеталь», лесокомбинат,
производственное         объединение
«Ленинградсланец», мехлесхоз и

другие. Не лучшее положение дел
и в других отраслях  района.

Вот почему партийные органи-

зации, хозяйственные руководите-
ли обязаны настойчиво приводить
в действие все имеющиеся резер-
вы экономики, рассмотреть сде-

ланное, как исходный рубеж для
достижения более высоких ре-
зультатов, для безусловного вы-

полнения -комплексного плана
экономического и социального раз-
вития каждого коллектива, района
в целом. Наш долг — обеспечить
партийный, государственный под-

ход в осуществлении намеченной
перестройки во всех звеньях эко-
номики района.

В постановлении ЦК КПСС и
Совета Министров СССР особое
значение приобретают вопросы
резкого улучшения качества выпу-
скаемой продукции. До сих пор в
промышленности города не атте-

стуется около 10 процентов выпу-
скаемых изделий, предстоит под-
нять удельный вес продукции выс-
шей категории качества.

В свете новых требований, как
известно, значительно повышает-
ся ответственность объединений,
предприятий за строгое выполне-
ние плана производства основных
видов продукции в натуральном
выражении, поставок по заклю-
ченным договорам. Это позволяет
обеспечить сбалансированность
планов производства в стоимост-
ном и натуральном выражении,

ритмичную работу коллектива,
снижение сверхнормативных запа--
сов готовой продукции, оптималь-

ное сочетание пятилетних и годо-
вых планов. Такие принципы, ува-

жительное отношение к потреби-
телям должны стать нормой на-
ших сланцевских предприятий.
Партийным комитетам, бюро и хо-
зяйственным руководителям пред-
приятий необходимо сосредото-

чить все свои усилия на обеспече-
нии четкой работы по переводу на

новые показатели.

Одной из проблем, которые вы-
двигаются на первый план всем

ходом развития народного хозяй-
ства, по-прежнему является капи-
тальное строительство. Уже не
первый год положение дел в стро-
ительстве серьезно беспокоит го-
родской комитет партии, испол-
ком городского Совета народных
депутатов, да не в меньшей мере
и заказчиков. -Многие упущения
при этом начинаются с планирова-
ния. Большая часть .подлежащих
сдаче объектов планируется на
конец года, что вызывает штур-
мовщину и сдачу их с большими

недоделками. С каждым годом ра-

стет доля незавершенного строи-
тельства.

В постановлении ЦК КПСС и

Совета Министров СССР подоб-
ным недостаткам дается должная

оценка, намечается комплекс мер,

направленных на совершенствова-

ние планирования, управления и

экономического стимулирования,

повышение сбалансированности
планов подрядных работ с выде-

ленными материальными ресурса-

ми. Основным направлением дол-

жен стать рост производительно-

сти труда, укрепление строитель-

ной базы, улучшение качества

строительства, наращивание на

этой основе объемов работ, пере-

ход на сдачу готовых, объектов
заказчикам «под ключ». Усилива-.
ется в связи с этим ответствен-

ность и заказчиков за обеспечение
пусковых объектов оборудовани-
ем и освоением их мощностей, оп-

ределены экономические санкции
по отношению к недисциплиниро-

ванным участникам строительного

конвейера.

Наши строители принимают уча-

стие в -проведении экономических

экспериментов. В частности, при-

менялась система расчетов за за-

конченные объекты и этапы, а с

прошлого года внедряется так на-

зываемый «белорусский метод»,

то есть система расчетов за гото-

вую товарную продукцию.

Новые условия требуют от пар-

тийных организаций, хозяйствен-
ных руководителей строительных

организаций глубокого и , всесто-

роннего анализа существующего
положения дел, устранения имею-

щихся недостатков уже сейчас, в

преддверии разработки комплекс-

ного плана экономического и со-

циального развития на 11-ю пяти-

летку.

За последние годы в производ-

ственном объединении «Ленин-
градсланец», на регенератном за-

воде, в строительном тресте № 63,
в производственном объединении
грузового автотранспорта активно

внедряется бригадная форма ор-

ганизации труда. В этих бригадах
значительно выше производитель-

ность труда, незначительные вну-
трисменные простои, резко сокра-

щена текучесть кадров. Однако на
ряде предприятий, да и на выше

названных бригадные формы орга-

низации и стимулирования труда

еще не получили широкого разви-

тия, так, как работа в этом на-

правлении проводится формально.
Здесь большое поле деятельности

профсоюзных комитетов, призван-

ных обеспечить разработку эффек-
тивных систем доплат и премий за

работу на расширенной зоне об-
служивания, совмещение профес-
сий, высокую квалификацию И' так

далее. Нужно добиваться повсе-

местного перехода на бригадные
методы, которые, как и предусмот-
рено постановлением, должны

стать основной формой организа-

ции труда.

Во многом об этом обязаны по-

заботиться горком ВЛКСМ и ком-

сомольские организации' СозДание
комсомольско-молодежных бригад,
внедрение в ни)( бригадных мето-

дов, воспитание чувства личной и

коллективной         ответственности

должны    стать   заботой    каждой
комсомольской организации.

Вся эта работа должна прохо-

дить под контролем партийных
комитетов, бюро ) и партийных
групп. Особое внимание следует

обратить на подбор бригадиров,
опытных наставников, людей, спо-

собных создать в коллективе об-
становку высокой требовательно-
сти, дружной и высокопроизводи-

тельной работы. Предстоящая пе-

рестройка, совершенствование хо-

зяйственного механизма имеют не

только большое экономическое, но
и важнейшее политическое значе-
ние. Вот почему душой намечен-
ных преобразований должны в
первую очередь выступать партий-
ные организации и их выборные
органы.

Необходимо также помнить,- что
предстоит во многом заново пости-

гать экономическую азбуку. Очень
правильно сказал об этом в сентя-
бре текущего года на собрании
актива Ленинградской парторга-

низации член Политбюро ЦК
КПСС, первый секретарь Ленин-
градского обкома КПСС Г. В. Ро-
манов, что учить и переучиваться

придется всем от секретаря обко-
ма, горкома и райкома партии до

партгрупорга, от директора пред-

приятия до мастера, от экономи-

ста до рабочего.
Проблемы и пути дальнейшего

совершенствования механизма хо-
зяйствования должны стать пред-

метом углубленного изучения во
всех звеньях системы политиче-
ского и экономического образова-
ния трудящихся. Важно создать

творческую атмосферу в коллек-
тивах, позаботиться о том, чтобы
до каждого работника было до-
ведено существо намеченных пре-

образований и, с другой стороны,
добиваться, чтобы каждый работ-
ник видел и понимал свое место и
роль в реализации возросших тре-

бований.

Вся работа по совершенствова-
нию хозяйственного механизма
будет проходить в условиях на-
пряженной борьбы за выполнение

плановых заданий и принятых со-
циалистических обязательств теку-

щего года и десятой пятилетки в
целом. -^Нынешний год поставил
перед трудовыми коллективами

немало сложных проблем. Имеют-
ся определенные трудности с по-

ставками сырья, материалов, не-
хваткой железнодорожного транс-

порта. Однако немало издержек
мы несем цз-за собственных недо-
работок и недисциплинированно-

сти.

В результате ряд предприятий
не справляется с установленными

заданиями, что неоднократно

влекло за собой невыполнение го-

сударственного плана по основным
технико - экономическим показа-

телям в целом по району. Про-
мышленность города за девять

месяцев текущего года по темпам

роста объема производства и про-

изводительности труда значитель-

но отстает от контрольных цифр
десятой пятилетки. Шесть пред-

приятий : — цементный и регене-

ратный заводы, филиал швейного
объединения «Маяк», лесокомби-
нат, мясокомбинат и хлебокомби-
нат — отстают по темпам роста

производства промышленной про-

дукции к соответствующему пе-

риоду прошлого года уа сумму

свыше 2 млн. рублей..
Чтобы восполнить долг перед

государством, до конца года хо-

зяйственным руководителям, пар-

тийным организациям необходимо
принять все меры, мобилизовать
трудовые коллективы на их вы-

полнение. Задача это не простая,

но выполнНмая. Об этом свиде-
тельствуют результаты работы пе-

редовых коллективов района. Уве-
ренно завершили выполнение за-

даний четырех лет пятилетки к го-
довщине Конституции СССР 39
бригад, 2 цеха, 4 смены, всего

600 человек.

Задача партийных, профсоюз-
ных организаций, хозяйственных
руководителей промышленных и

сельскохозяйственных предприя-

тий, строек, транспорта, сферы
обслуживания, исполкома город-

ского Совета народных депутатов

— мобилизовать трудовые коллек-

тивы па устранение всех имею-
щихся недостатков, добиться мак-

симального использования всех
имеющихся внутренних резервов

на каждом рабочем месте, повы-

сить требовательность к кадрам,
поднять плановую дисциплину.

Долг партийных, профсоюзных
и комсомольских организаций се-
годня —нацеливать социалистиче-

ское соревнование за достойную
встречу 110-й годовщины со дня
рождения В. И. Ленина, добивать-
ся На каждом участке, на каждом
предприятии активного претворе-

ния в жизнь девиза ленинградцев
«От высокого качества работы ка-

ждого — к высокой эффективно-
сти труда коллектива!». Поддер-
жать и распространить во всех

трудовых коллективах обращение
ленинградских предприятий, но-
сящих имя В. И. Ленина, ко всем
трудящимся Ленинграда и обла-
сти — ознаменовать ленинский
юбилей досрочным выполнением

заданий десятой пятилетки, новы-
ми достижениями в развитии и со-
вершенствовании социалистическо-

го соревнования.
Коммунисты, все трудящиеся

района как боевую программу
действий восприняли разработан-
ные партией меры по улучшению
планирования и усилению воздей-
ствия хозяйственного механизма
на, развитие экономики, понимают
меру своей ответственности за ус-
пешное выполнение этой общепар-
тийной, общегосударственной за-

дачи.

В ОБСУЖДЕНИИ ДОКЛАДА УЧАСТВОВАЛИ:
секретарь парткома производст-

венного объединения «Ленинград-
сланец»    Э.     Я.      ТКАЧЕНКОВ.
Он рассказал о мерах по изуче-

нию и пропаганде упомянутых

рыше постановлений ЦК КПСС и

Совета Министров СССР о совер-

шенствовании хозяйственного ме-

ханизма среди трудящихся объ-
единения. Он 1 сообщил пленуму

о практике претворения в жизнь

девиза «Ни одного отстающего

радом!», о подготовительной ра-
боте по переводу шахтерских

бригад на оплату труда с исполь-

зованием коэффициента трудово-

го участия каждого члена брига-
ды. Э. Я. Ткаченков говорил так-

же о трудностях решения ряда

социальных  проблем;
машинист сырьевых мельниц

цементного завода В. Н. БЫКОВ.
Его выступление было посвящено
трудностям в работе коллектива

завода, мероприятиям, направлен-

ным на повышение эффективности
производства,   закреплению   кад-

ров на предприятии;
директор завода «Сланцы»

Ю. И. БЕЛ Я НИН. Он сообщил о

том, что на предприятии уже на-

чата работа по реализации по--

становлений ЦК КПСС и Совета
Министров СССР об улучшении

планирования и управления эко-

номикой: организовано их изуче-

ние трудящимися, совместно с

НИИсланцев разрабатывается нор-

матив чистой продукции, боль-
шое внимание уделяется повыше-

нию качества продукции — 5 ви-

дов уже вырабатываются с госу-

дарственным Знаком качества,

еще два вида готовятся к атте-

стации. К концу года выработка
продукции высшей категории ка-

чества будет составлять свыше

13 процентов общего объема.
Коллектив ответственно относит-

ся к реализации требований пар-

тии;

шофер объединения грузового

автотранспорта В. В. ЛУПЫШЕВ.
Он    говорил     о     мероприятиях.

внедряемых в объединении для
повышения эффективности" рабо-
ты транспортников;

главный экономист СПО «Роди-
на» В. А. ЧИЖОВ. Он рассказал

о положении дел в совхозах про-

изводственного объединения, за-

дачах, которые предстоит решить

для улучшения показателей в ра-

стениеводстве   и   животноводстве;
мастер-взрывник шахты № 3

Н. А. КОРОТКОВ. Его выступле-

ние содержало информацию об
экономических показателях рабо-
ты коллектива шахты, • о совер-

шенствовании соревнования гор-

нопроходческих  бригад;
директор регенератного завода

Г. Н. ЛАНТОВ. Он сообщил о

том, что на заводе Намечен ряд

мероприятий по повышению уров-

ня плановой работы во всех

звеньях экономики, уделяется

внимание механизации и автома-

тизации производственного про-

цесса, внедрению научной органи-

зации труда.   Говорил    он'   и   о

трудностях  в  работе коллектива;

управляющий         строительным

трестом №63   Г. И.  ЖЕЛЕЗНОЕ.
В его выступлении прозвучали
слова о новом принципе в строи-

тельстве — так называемом бело-
русском эксперименте — и его
применении на строительных пло-
щадках города и района 4 . Высту-
пающий отметил недостаточную
организацию строительного про-

изводства в подразделениях тре-

ста № 63, остановился на неувяз-

ках в отношении с заказчиками;

управляющая Сланцевским от-

делением Госбанка СССР . Н. В.
ИТРУН01ВА. Она рассказала о

финансовых рычагах совершенст-
вования хозяйственного -механиз-
ма, о дальнейшем укреплении де-

нежного обращения, повышении

роли кредита в экономическом

стимулировании производства и
капитального строительства и

улучшении расчетов в народном

хозяйстве.'          ч
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ПРОФСОЮЗНАЯ ШИЗНЬ

ПРОШЛА  КОНФЕРЕНЦИЯ
Состоялась отчетно-выборная

профсоюзная конференция в

комбинате «Стройдеталь». С

отчетным докладом выступил

председатель завкома проф-

союза Н. А. Зайцев.
В прениях выступили слесарь

формовочного цеха В. Ф. Го-
лубцов, стропаль транспорт-

ного цеха В. П. Иванов, на-

. чалышк отдела., технического

контроля Г. Н. Демидова, сто-

ляр М. В. Рудник,    начальник

участка № 1 формовочного це-

ха И. А. Казанцев, обмотчица
электроцеха И. И. Линно, ди-

ректор комбината Б. П. Мо-
щев, главный инженер треста

№ 41  Л. Н. Хроменков.
На конференции вскрыты не-

достатки в работе завкома за
отчетный период.

Председателем           завкома

профсоюза вновь избран Н. А.
Зайцев:-

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

СОВЕРШЕНСТВУЯ
СОРЕВНОВАНИЕ

Одно из основных направле-

ний в работе профсоюзной ор-

ганизации — мобилизация тру-

дящихся на выполнение произ--

водственных заданий и социа-

листических обязательств. Как
же обстоит дело с этой рабо-
той в коллективе ремонтно-ме-

ханического завода?
Наш завод и каждый участок

регулярно в течение года вы-

полняют месячные планы с нет

которым опережением. Это от-

радный показатель, которым

мы все вправе гордиться —

ведь мы работаем без отстаю-

щих коллективов, у нас нашел

поддержку почин ростовчан

«Ни одного отстающего ря-

дом!». На сегодня мы опережа-

ем, график с начала пятилетки

на 27 дней. Если работать та-

кими же темпами, то пятилет-

"ку мы сможем закончить к

7 ноября 1980 года. Социали-
стические обязательства также

выполняются успешно.

Заводской и участковые ко-

митеты профсоюза руководят

соревнованием по досрочному

завершению заданий пятилетки,

в котором участвуют все пять

участков, 14 бригад, две смены,

, 175 рабочих соревнуются ин-

дивидуально. На двухсторон-

них договорных началах сорев-

нуются все участки, бригады,
смены. 30 инженерно-техниче :

ских сотрудников участвуют в

трудовом соперничестве на ос-

нове личных творческих пла-

нов.

В своей работе профсоюзная
организация уделяет внимание

соревнованию за коммунисти-

ческое отношение к труду. Ес-
ли в прошлом году в нем уча-

ствовали 159 рабочих, то в

этом уже 172. По итогам рабо-
ты за 1978 год звание ударни-

ка коммунистического . труда

присвоенр 16 членам' нашего

заводского коллектива. Неиз-
менно подтверждают такое
звание' и коллективы бригад
В. И. Нифонтова, В. И. Вла-
сова, Н. П. Абрамовой, В. С.
Гуслярова.. Среди участков

звание коллектива коммуни-

стического труда подтверждает-

ся много лет подряд электро-

лаборатории и электроремонт-

ному, участку.

В любом соревновании об-
щая победа складывается из

отдельных достижений его уча-

стников. Маяком соревнования

за годовой период был коллек-

тив участка горношахтного

оборудования и металлоконст-

рукций (председатель участко-

вого комитета профсоюза Ф. В.
Кривенко). Этот коллектив

опережает график на 38 дней
и к 7 ноября этого года выпол-

нит план четырех лет пятилет-

ки. Думается, что рабочие при-

мут после этого повышенные
обязательства.

Специальная бригада по ре-

монту            электродвигателей
(председатель участкового ко-

митета профсоюза Г. Н. Ва-
сильева) в прошлом году отста-

вала на 10 дней, в этом же го-

лу бригада неоднократно вы-

ходила победителем. Сама ор-

ганизация соревнования откры-

вает большие творческие воз-

можности перед каждым кол-

лективом.

Заводской комитет профсою-
за способствует развитию со-

ревнования с коллективом ре-

монтно-механического завода
производственного объедине-
ния «Эстонсланец». В этом го-

ду мы дважды побеждали на-

ших друзей-соперников из Эс-
тонии.

Коллективное соревнование

_на заводе развито неплохо, но

индивидуальное требует ко-

ренного улучшения. Пока что

в обязательство каждого рабо-
чего- мы заглядываем перед

праздниками, когда нужно вы-

яснить фамилии передовиков

для награждения. Сложно, ко-

нечно, определять часто, гак

сработал каждый участник со-

ревнования, легче всего это

сделать на станочном участке,

и результаты такого соревно-

вания необходимо будет пока-

зывать на экранах ежедневно,
что мы и собираемся сделать.

Гласность в организации со-

ревнования — дело не второ-

степенное. Стенды и экраны

есть на каждом рабочем месте,

но вот заполняются не все из

них регулярно, бывает, что и с
опозданием.

Словом, в организации сорев-

нования у нас еще немало

проблем, и решать их — всем

профсоюзным активистам вме-

сте
н. кислов,

председатель           завкома

профсоюза  ремонтно-меха-

нического завода.

НА БЛАГО ЗДОРОВЬЯ   ЛЮДЕЙ
В районном противотуберку-

лезном диспансере состоялось

отчетно-выборное профсоюзное
собрание. Его участники вели

деловой, разговор о том, как
мобилизовать коллектив дис-

пансера и его стационара на
улучшение профилактики и ле-

чения туберкулеза.
В отчетном докладе предсе-

дателя местного комитета проф-
союза врача Р. А. Шатровой
и выступавших в прениях ос-

новное внимание было уделено
мерам борьбы за здоровье лю-
дей. Отмечалось, что за пос-

леднее время имеются сущест-

венные сдвиги. Улучшилась
профилактика, методы лече-'
ния, снизилась в районе забо-
леваемость, почти на нет сведе-
но заболевание детей.

В социалистическом соревно-

вании за претворение в жизнь
решений XXV съезда КПСС об
охране здоровья советских лю-
дей коллективу районного про-

тивотуберкулезного диспансе-

ра и его стационару среди род-

ственных лечебных учреждений
было присуждено за 1978 год

первое место в области, 49 ра-

ботников удостоены звания
ударника коммунистического

труда.

На собрании были проанали-

зированы и критические заме-
чания. И тут же были внесены
ценные предложения по их уст-

ранению. Председателем мест-

ного комитета вновь избрана
Р. А. Шатрова.

П. НИКОЛАЕВ,
обществ, корр.

Работа у этих женщин ответ-
ственная и кропотливая. И от
того, как они с ней справляют-

ся, во многом зависит трудо-

вой ритм целого цеха. В. В. Ко-
четкова, Т. С. Иванова и А. М.
Греннна комплектуют детали
для бригад швейного участка
цеха резиновой обуви регене-

ратного завода. Все они удар-
ники коммунистического труда.
Т. С. Иванова, В. В. Кочеткова
участвуют в цеховой художест-

венной самодеятельности.

. НА СНИМКЕ: (слева Напра-
во) В. В. Кочеткова, Т. С. Ива-
Нова, А. М. Гренина.

Фото Ю. Терентьева.

а

О ОБЪЕДИНЕНИИ «Родина» не

** одна маленькая ферма, где

доуное стадо колеблется от 120 до

200 коров. И наступающая зимов-

ка для них несет порой больше
забот, чем для крупных ферм: по-

мещения старые, механизация

всех работ низкая. А строительные
бригады приходят сюда обычно в

последнюю очередь. Однако вид-

на одна закономерность: на таких

фермах работают маленькие, но

дружные коллективы, где доярки

спаяны многолетним совместным

трудом. Они, бывает, и жалуются

на тяжесть работы, но мимоходом

— привыкли трудиться, причем, с

полной отдачей, на совесть. Так
что рано списывать такие фермы
со счетов. Наоборот, руководите-

ли и специалисты хозяйств долж-

ны уделять постоянное внимание

людям, работающим здесь. Они
этого заслуживают.

Взять, к примеру, ферму Боль-
шие Поля совхоза «Сланцевский».
Коллектив ее пережил трудней-
шую зимовку, когда на старень-

ком дворе стоял холод, замерзали

автопоилки, ломались транспор-
теры навозоудаления. Да еще и

прежний бригадир Л. Д. Титова
запустила дело с воспроизводст-

вом стада, нынче приходится по-

жинать плоды — выход телят

очень низок. Но доярки не теряли
оптимизма, надеялись на положи-

тельные сдвиги.
Они появились с приходом на

ферму в феврале этого года но*

вого бригадира Т. А. Вихровой,
которая совмещает еще обязанно-
сти техника-осеменатора. И дояр-

ки сейчас не нарадуются — яло-

вых коров почти не осталось. За-
дел- телят на будущий год высо-
кий — 36,7 процента против 7,4
процента в прошлом году на дан-
ный период. ' А массовые отелы ,

означают и рост надоев, так что
коллектив фермы смотрит в бу-
дущее с надеждой. Опытная, 23
года    проработавшая    на    ферме

ЖИВОТНОВОДСТВО:    ПОИСК,   РЕЗЕРВЫ,   ПРОБЛЕМЫ

С ВЕРОЙ В БУДУЩЕЕ
доярка А. П. Барсукова говорит:

«Думаю, что в будущем году на-

дои увеличатся; план будем вы-

полнять. В моей группе уже сей-
час отелы идут неплохо, и это

сразу заметно. Надои у меня не-

множко больше, чем у остальных,

хотя работают все хорошо».

И вероятно, оптимизма у доя-

рок еще бы прибавилось, если бы
руководство совхоза смогло ре-

шить и другие вопросы. На зимов-

ку животных здесь поставили 18
октября. До этого их пасли еще

на отаве. «Травы было достаточ-

но, да и зимний рацион кОрмов
начали давать с 25 сентября, —

говорит  бригадир  Т. А.  Вихрова.
— Вот тогда и надои поднялись

до 9,8 килограмма в сутки. А как

перешли на стойловое содержание,

молоко сразу упало до 6,3 кило-

грамма. Хотя рацион и выдержи-

вается, но сено плохого качества,

да н корнеплоды завозятся прямо

с поля, их не моют, не режут. А
кормоцеха нет».

Его еще только собираются
строить. Да и остальной ремонт

еще продолжался в конце октября,
хотя коровы уже стояли на фер-
ме. Так что, если повторятся холо-

да минувшей зимы, повторятся и

все трудности для доярок.

В нынешнем году у . фермы
Большие Поля реальный соперник

в социалистическом   соревновании

—   ферма Гостицы. Численность
дойного стада, условия работы,
наконец, численность коллектива

-- все равно. Есть возможность

сравнить свои результаты, чему-то

поучиться: ведь 3. Я. Ершова —

бессменный бригадир фермы Го-
стицы на протяжении более двух

десятков лет. Но итоги обычно
подводятся раз в месяц на собра-
нии, это, конечно, очень редко. А
у доярок есть желание познако-

миться поближе с делами друг
друга, ведь трудностей на обеих
фермах хватает, «минус» в иадоях

с начала года еще значительный.
Вместе бы подумали, посоветова-

лись, как латать «прорехн». Ведь
одна голова хорошо, а две лучше.

Действенное соревнование — все-

гда хороший помощник в органи-

зации  любой  работы.
На ферме, Большие Поля есть

реальное основание для улучше-

ния дел — трудолюбивый коллек-

тив. Если увеличение надоев во

многом зависит не от них, то уж

в получении первосортного моло-

ка доярки себя показывают с луч-

шей стороны — с начала года сда-
но 97,3 процента молока высшим
сортом, хорошей жирности. И это

несмотря на трудные условия: до-

ят аппаратами, очистителя совре-

менного нет, да п скотники порой
подводят — не убирают вовремя

навоз.
Залогом будущего успеха явля-

ется и авторитетный бригадир
Т. А. Вихрова, о которой секре-

тарь партийной организации сов-

хоза «Сланцевский» А. И. Лукья-
нов сказал: «Это тот человек, ко-

торый нужен был на ферме. Дело
знает».

Видимо, руководителям, специа-

листам профсоюзной организации
остается одно — помочь, чтобы
этот успех приблизился, и сде-

лать хотя бы ввод кормоцеха

первым реальным шагом на "пути к

увеличению  надоев.

Т. ШИХОВА.

Письмо
комментирует

руководитель

В КВАРТИРАХ
БУДЕТ ТЕПЛО
Наш дом сдан в эксплуа-

тацию более 20 лет назад.
От времени, вероятно,   вы-

шли из строя отопительные
батареи      и    в    квартирах

очень холодно.    Приближа-
ется зима. Неужели и нын-
че придется мерзнуть, как в

прошлые годы!
(Из    письма    квартиро-

съемщиков дома № 32
по улице Свердлова).

Действительно, жалобы на
плохое отопление квартир пер-

вого этажа дома № 32 по ули-

це Свердлова минувшей зимой
поступали в жко. Причиной по-

терь тепла являлись прорывы в

системе центрального отопле-

ния. С целью ликвидации не-
поладок и улучшения отопле-

ния предприятие тепловых се-

тей заменило теплотрассу. Кро-
ме этого, промыта система

центрального  отопления.

Н. ЖУРАВЛЕВА,
начальник ЖКО' цементно-

го завода. -

, Будни клубной работы

„РОДИНОЙ ПРИЗВАН"
Так назывался вечер, который

прошел в Доме культуры горня-

ков. Призывники с родителями и

друзьями после возложения вен-

ков на братской могиле под звуки

духового оркестра строем прошли

в Дом культуры.

Вечер начался кинокадрами о

том, как проходят воинскую служ-

бу солдаты, бывшие призывники.

Затем на сцене — народный хор

русской песни, почетные гости.

Для призывников, среди которых

большинство — комсомольцы, хор

исполнил песню о сланцевских

комсомольцах.
Затем выступил горвоенком

В. М. Лиховидов. На вечере вы-

ступили также участники Великой
Отечественной- войны В. П. Росла-
вец, В. А. Егоров, В. Н. Немцев.

С пожеланиями отличной служ-

бы от имени девушек нашего го-

рода к призывникам обратилась
Татьяна   Савельева,  А   участники

молодежного ансамбля подарили
призывникам песни «Идет солдат

по городу» и «Аты-баты, шли сол-

даты».

Приятным сюрпризом для соб-
равшихся был обзор писем, напе-

чатанных в газете «Знамя труда»

о том, как служат сланцевские

парни, который сделала библиоте-
карь объединенной районной биб-
лиотеки М. Михайлова.

С наказом к призывникам обра-
тился второй секретарь ГК
ВЛКСМ Н. Панарин. Он просил

их по окончании службы вернуть-

ся в свой родной город. Под зву-
ки песни о Сланцах ребята сфо-
тографировались вместе и распи--

садись в альбоме под названием

«Родиной призван».
Вечер закончился, но думается,

добрые  пожелания,  наказы  оста-

нутся в сердцах будущих солдат.
Г.   ЮРЬЕВ,

обществ, корр.



ДУМАТЬ
О ЗАВТРА

Б спортивном зале совхоза
«Старопольский» проводилось пер-

венство районного совета по бас-
кетболу. Победу одержала коман-

да райсельхозтехники, второе ме-

сто у спортсменов совхоза «Ста-
ропольскнй», третье место заняли
баскетболисты совхоза «Аврора».
За первое- место команда награж-
дена переходящим кубком и гра-

мотой, за второе и третье — гра-

мотами райрнного совета.

Но не все инструкторы-методи-

сты относятся, серьезно к прове-
дению районных соревнований.
Вторично не участвовали в район-
ных соревнованиях команды сов-
хозов «Сланцевский», «Осьмин-
ский». Отсутствовала на первен-
стве по баскетболу по неизвест-

ной причине команда совхоза «Ро-
дина». А ведь каждое соревнова-

ние, проводимое районным сове-

том, — это подведение итогов и

работы инструктора в коллективе.

Хочется думать,    что руководи-

тели вышеуказанных совхозов

впредь будут уделять должное

внимание развитию физкультуры
и спорта в своих хозяйствах и

держать под контролем , ежеднев-

ную работу инструктора. Рейд
проверки по учетности и отчетно-

сти в коллективах - физкультуры
показал, что и документация у

инструкторов находится не в за-

видном состоянии.

Приближаются Олимпийские иг-

ры, но наглядная агитация в сов-

хозах еще в стадии разработки.
Пора уже всем штатным работни-
кам подуматьнад постановкой сво-

ей работы в коллективе. Не все

коллективы Сланцевского района
справились и с выполнением плана

по подготовке значкистов ГТО и

разрядников. Готовясь к зимней
сПартакиаде-ЗО, уже сейчас необ-
ходимо решить все вопросы, свя-

занные с проведением соревнова-

ний.
Г. ВЛАСОВА,

совхоз   «Старопольский».

Музыка вокруг нас

СЧАСТЛИВАЯ ЗВЕЗДА
ЭЛТОНА ДЖОНА

Когда 25 марта 1947 года в

английском городке Пиннере ро-

дился мальчик по имени , Режи-
нальд Дуайт, никто не мог пред-

ставить себе даже половины той
популярности, которая придет к

нему. Склонность к музыке ребе-
нок проявил уже в четыре года,

научившись играть на фортепиа-
но по слуху. А когда мальчик

был принят в Королевскую ака-

демию музыки и переехал в Лон-
дон — радости его родных не

было предела. Еще бы! Сын ста-

нет музыкантом!
Но... В семнадцать лет он к

ужасу родителей бросает акаде-

мию и уходит «в люди». Профес-
сиональная подготовка пианиста

помогает ему довольно удачно

. играть в различных поп-группах,

которые растут в Англии, " как

грибы после дождя. Примерно в

это же время юноша начинает
коллекционировать пластинки. Кто
знает, может быть, п это увлече-

ние Реджинальда оказало опре-

деленное влияние на созревание

его таланта.

Но тогда, в середине 60-х го-

дов, будущая звезда играет в ка-

фе и клубах Лондона, вырабаты-
вает свой стиль в поп-музыке.

Большое значение для него име-

ло участие в выступлениях зна-

менитого английского исполните-

ля блюзов Джона Боулдри.

Очень может быть, что Элтон
Джон так и остался бы Реджи-
нальдом Дуайтом, если бы не

встретился в 1968 году с поэтом

Берии Топином. Творческий союз

этих людей не только дал люби-

телям музыки 15 долгоиграющих

дисков-«гигантов», но и взаимно

обогатил Элтона и Берни. Они
создали такие песни, как «Дани-
эль», «Рокетмен», «Рок крокоди-

ла»; «Прощай, желтая кирпичная

дорога» и еще много других пе-

сен, которые до сих пор остаются

в списке  самых  популярных.

А начало популярности Элтона
Джона положила песня «Леди
Саманта», написанная им в '1969
году. На песню обратили внима-

ние короли грамзаписи, и с тех

пор фортуна уже не отворачива-

лась от Элтона Джона. Его пла-

стинки расходились миллионными

Тиражами. В 1977 году песня

«Не разбивай мое сердце» была
признана  лучшей  песней  года.

Выступления ■" Элтона Джона
носили, как впрочем и сейчас, яр-

ко выраженный индивидуальный
характер. Элтон -пел в основном

один, сидя за роялем. Музыкан-
ты, сопровождавшие его, как

правило, оставались в тени —

Элтон затмевал их не только пе-

нием, но и поведением на сцене.

Он не только пел, в большей сте-
пени он «валял дурака» на сце-

не — выходил к публике в ко-

ротких штанишках с огромными

подтяжками, с огромными бутса-
ми на ногах, в экзотических ко-

стюмах и шляпах, кепках-«аэрод-

ромах». И каждый раз — в неве-

роятного размера очках разных

цветов и оттенков. Розовые, си-

ние, зеленые, они составляли од-

ну из главных особенностей его

костюма. Элтон строил из себя
клоуна, который своими выходка-

ми и одеждой тешил пресытившу-

юся публику. Но не стремление

завоевать такой ценой популяр-

ность заставляло певца прыгать

по сцене и колотить ногами по

роялю. Ирония к себе, к зрите-

лям, которые сходят с ума в пе-

реполненном зале, — вот, пожа-

луй, главное в его концертах. И
право на такого рода иронию да-

вал Элтону его большой талант,

талант музыканта и певца.

Со временем традиционный со-

став поп-группы стал сковывать

Элтона Джона. Большое количе-

ство инструментов не давало ему

возможности для полного само-

выражения. Распался союз Элтон
Джон — Берни Топин. В 1973

-году Элтон Джон начинает вы-

ступать вместе с пианистом и

ударником Роем Купером (имен-
но в таком составе они и были
на гастролях в Ленинграде и

Москве). Концерты Элтона ста-

новятся чем-то другим, отличным

от того, что видели зрители ра-

нее. Наряду со старыми песнями

певец исполняет новые, более ли-

ричные и более отвечающие внут-

ренним настроениям Элтона
Джона.

В конце прошлого года Элтон
Джон заявил о своем уходе из

мира популярной музыки и о

желании заняться исключитель-

но футбольными делами в своем

городе. Но заявление так и оста-

лось невыполненным. Яркое сви-

детельство этого — недавние га-

строли английского певца и ком-

позитора Элтона Джона в Со-
ветском Союзе. Во время пребы-

вания в нашей стране был снят

фильм об Элтоне Джоне. Впол-
не вероятно, что певец порадует

любителей музыки новым альбо-
мом своих песен еще в этом го-

ду. Ведь по свидетельству само-

го Элтона, наша страна произве-

ла на него огромное впечатление.

С.  БУЛАТОВ.

Антонине Яковлевне      ^
ВЛАСОВОЙ,

Евгении Трофимовне
ГОГОЛЕВОЙ,

Зинаиде Ивановне
КАМИНСКОЙ

Поздравляем с уходом на за-

служенный отдых. Желаем здо-

ровья, отличного отдыха.

Коллектив   конденсации ЦКП
СПЗ «Сланцы».

К и н о

Николаю Алексеевичу
ВИНОГРАДОВУ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем отличного здоровья, счастья и

долгих лет жизни.

%                         Коллектив
____________ райсельхозтехники.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 2 нояб-
ря — «Несколько интервью по

личным вопросам». Начало в 17,
19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 2 ноября
— «Любовь моя, печаль моя».

Начало в 11, 14.20, 16.10, 18,
19.50, 21  час 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 2 ноября —

«Конец императора тайги». Нача-
ло в 17, 1,9, 21 час.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 3 НОЯБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — «Для
вас, родители!» 9.35 — «Необык-
новенное лето». Художественный
телефильм. 4-я серия. 11.00 —

«По музеям и выставочным за-

лам». 11.30 — «Утренняя почта».

12.00 — «Здоровье». 12.45 —

Р. Щедрин."«Озорные частушки».
13.00 — Чемпионат СССР по

хоккею. ЦСКА — «Крылья Со-
ветов». 15.15 — «Круг чтения».

16.00 — Программа мультфиль-
мов. 16.30 — Играет квартет

арф. 16.45 — «В мире животных»,

17.45 — «Песня-79». 18.15 —«9-я
студия». 19.15 — Чемпионат
СССР по футболу. «Зенит» —

«Шахтер». 20.00 — Чемпионат
СССР по футболу. «Динамо»
(Киев) — СКА (Ростов-на-До-
ну). 21.00 — «Время». 21.35 —

Кинопрограмма. По окончании —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 3 НОЯБРЯ
9.00 — Новости. 9.15 и 10.05—

Учебная программа ЛТ. Матема-
тика. 9-й кл. и ПТУ. 9.45 — «Все-
ми цветами радуги». Докумен-
тальный фильм. 10.35 .— «Экран
—врачу». 11.05 и 12.10 — Учеб-
ная программа ЛТ. Химия. 9-й
класс. 11.40 — «Телешкола про-

пагандистов». Повторение от 1
ноября. 15.00 — Учебная програм-

ма ЛТ. Математика. 8-й, 9-й кл.

Факультатив. 15.30 — В помощь

преподавателям. Логика. 16.00 —

«Час учителя». 16.30 — Для де-

тей. «Вот и мы». 16.45 — .«Фото-
репортер», «Собачка», «Бэленел—
учитель плавания». Мультфильмы.
17.10 — «Рассказы о великих

планах». Передача 1-я. «Начало».
17.40 — Концерт. 18.40 — «Го-
лоса природы». Документальный
фильм. 19.00 — «Ленинград».
19.25 — «Девчата». Художествен-
ный фильм. 21.00 — «Время».
21.35 — «Музыкальные открыт-

ки». 21.50 — Новости. 22.00 —

«Ваши знакомые». Н. а. РСФСР
К. Адашевский. 23.15 — «Мело-
дии эстонской эстрады»..

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА,  3  НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач.  9.05

—   «Телешкола», «Говорим по-

русски». 9.30 — «Телешкола».
Объявления. 9.40 — «Телешкола».
Английский язык. 10.00 — «Доб-
рые руки». 10.30 — Вариации:
«Рядом с солдатом». 13.00 — Ко-
роткометражный фильм «Встреча
проездом». 13,35 — «Заповедник
у кромки прибоя». Телефильм.
13.50 — «На грани опасности».

«Чистый воздух и автомобиль».
14.00 — Волейбольный турнир на

приз «Старого Томаса» среди

мужских команд. 16.00 — Спор-
тивный праздник в Доме спорта

«Калев». 16.30 — Взгляд на мир:

«Визу ставит граница». 16.40 —

«Политические страсти». «Мани-
фест мира» (повтор.) 17.20 —Ве-
черняя программа. 17.25 — «Олим-
пийская мозаика». 17.45 — «Мо-
нитор». 19.15 — «Простые песни»

(повтор.)   19.55 — Реклама. 20.00
—  «Детский экран». «В субботу
вместе с папой». 20.30 — «Акту-
альная камера». 21.40 — Масте-
ра эстрады, Карел Готт. 22.30 —

Художественный фильм, «Млад-
шая сестра», 1-я серия. 23.35 —

Новости,

РЕМОНТНО-
МЕХАНИЧЕСКИИ        ^

ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ
на работу

СЛЕСАРЕЙ по ремонту ме-

таллорежущих станков,

СЛЕСАРЕЙ,
ТОКАРЕН,
ФРЕЗЕРОВЩИКОВ.

5-1

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ № 322

требуется

на временную работу
КАССИР.
За справками обращаться по

адресу: Сла^цевское шоссе,

дом № 7. •

4—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРОДСКОМУ

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

БЫТОВОГО
ОБСЛУЖИВАНИЯ

срочно требуются

ШТУКАТУРЫ-МАЛЯРЫ по
ремонту квартир,

СТОЛЯРЫ по ремонту ме-
бели.

Обращаться по адресу: ул.

1 Мая, дом № 53, отдел кад-

ров.

3—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕХЛЕСХОЗУ

требуются
на постоянную работу

СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК,
ПИЛОТОЧ,
ТОКАРЬ по металлу,

ТРАКТОРИСТ    на трелевку
леса.

Обращаться по ^адресу:  гор.

Сланцы, ул. Зеленая Роща, дом

№ 12, мехлесхоз.
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СЛАНЦЕВСКОЕ
ГОРОДСКОЕ

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
УПРАВЛЕНИЕ

БЫТОВОГО
ОБСЛУЖИВАНИЯ

производит

прием заказов от населения

города и района на косметиче-
ский ремонт квартир, замену с

изготовлением дверных наокон-

ных блоков, обивку дверей дер-

мантином, установку дверных

и оконных скоб, нарезку и ус-

тановку стекол, перетяжку и

обтяжку мягкой мебели, об-
кладку деревянных домов кир-

пичом, изготовление витраж-

ных цветных стекол для квар-

тирного интерьера.

Принимаются заказы по ре^

монту мебели по безналичному
расчету для лечебно-профилак-
тических учреждений, детских

дс^школьных учреждений, дет-

ских домов, общеобразователь-
ных школ, школ-интернатов,
интернатов для престарелых и

инвалидов.

Обращаться по адресу: ул.

1 Мая, дом № 53, к диспетче-

ру. Телефон 4-14-69.
3-1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТЕПЛОВЫХ СЕТЕЙ

срочно требуются

МАШИНИСТЫ котлов,

ВОДИТЕЛЬ    иа   дежурную
автомашину.

Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Ремонтников, дом

№ 5. Телефон -2-27-84.
3—1

ОБЩЕТЕХНИЧЕСКИИ
ФАКУЛЬТЕТ

ЛЕНИНГРАДСКОГО
ГОРНОГО

ИНСТИТУТА   .

снимает

комнаты и части комнат для

слушателей  дневного   подгото-

вительного  отделения   (рабфа- 0

ка). Плата по договоренности.

Обращаться в декайат фа-
культета: ул. Ломоносова, дом

№ 12. Телефоны 4-19-16, 4-14-01
с 8 до 13 часов и с 18.30 до 20
часов.
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СЕВЕРО-ЗАПАДНЫЙ
ЗАОЧНЫЙ

ПОЛИТЕХНИЧЕСКИЙ
ИНСТИТУТ

объявляет
йрием на заочные курсы, по

подготовке к сдаче вступитель-

ных экзаменов в институт в

1980 году на факультеты:
ЭНЕРГЕТИКИ И АВТОМА-

ТИЗАЦИИ,
ПРИБОРОВ И МАШИНО-

СТРОЕНИЯ,
МЕХАНЙКО - ТЕХНОЛО-

ГИЧЕСКИЙ,
ТЕХНИЧЕСКОЙ КИБЕР-

НЕТИКИ,
РАДИОТЕХНИЧЕСКИЙ,
ХИМИЧЕСКОЙ ТЕХНОЛО-

ГИИ И МЕТАЛЛУРГИИ.
Институт готовит специали-

стов в новейших областях: ра-

диоэлектроники, , электронной
техники, автоматизированных
систем управления, вычисли-

тельной техники, биомедицин-
ской кибернетики, а также в

области промышленной энерге-

тики, технологии машинострое-/

ния, приборостроения, автомо-

билей и автомобильного хо-

зяйства, химической техноло-

гии и металлургии.

В институте учебный процесс
на всех факультетах осущест-

вляется по системе вечернего

и заочного обучения.
Для зачисления на курсы не-

обходимо оплатить 16 рублей
за весь период обучения по

почте почтовым переводом' по

адресу: 191 187, Ленинград,
Дзержинское отделение Гос-
банка, расчетный счет

14000141012, подготовительные
курсы СЗПИ.

В наш адрес — 192041, Ле-
нинград, ул. Халтурина, дом

№ 6, комната 304, подготови-

тельные курсы — высылается

квитанция о почтовом переводе

и заявление на имя ректора,
где необходимо указать Ф. И.
О. (полностью), на какой фа-
культет будете поступать, по

старой или новой программе

изучали математику.

После получения документов
вам будут высланы методиче-

ские указания, и контрольные
работы, которые вы должны
будете выполнять и присылать

к нам на проверку.

На курсы принимаются лица

со   средним   образованием,   а
также     учащиеся      последних
курсов техникумов и ПТУ.
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Коллектив цеха ТВС завода

«Сланцы» соболезнует Масле-
никову Владимиру Владимиро-
вичу по поводу смерти его же-
ны МИХАЙЛОВОЙ Марии
Андреевны.

Газета выходит
по вторникам, средам, четвергам,

пятницам  и  субботам
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